

Wir helfen Menschen! Werde jetzt Mitglied beim Krankenpflegeverein Burgau e.V.

Wer wir sind

Die Geschichte des Burgauer Krankenpflegevereins reicht bis an den Anfang des vorigen Jahrhunderts zurück, als der damalige Stadtpfarrer Schmid am 26. Februar 1905 den Verein aus der Taufe hob. In den damaligen Statuten heißt es im Wortlaut: "Unter dem Namen Verein für ambulante Krankenpflege im Distrikte Burgau wird ein Wohltätigkeitsverein für den Distrikt Burgau gegründet. Derselbe wird in das Vereinsregister eingetragen."

Ein Meilenstein in der Geschichte des Vereins war das Jahr 1996, als der Verein unter Führung des damaligen Vorstandes Heinz Hönig neue Räumlichkeiten in der Seniorenwohnanlage Burgau bezog und zusätzliche Aufgaben übernahm.

Heute ist der kirchliche Verein nicht mehr aus dem Betreuungsangebot der Stadt Burgau wegzudenken. Das erfahrene und engagierte Team von examinierten Kranken- und Altenpflegerinnen ist der Garant für eine fachlich qualifizierte und auf individuelle Bedürfnisse abgestimmte Betreuung. Und im Verwaltungsbereich sorgen erfahrene Fachkräfte für eine reibungslose Abwicklung mit den Krankenkassen.

Tagespflege

Lebensqualität in jeder Phase – das ist das Credo des Krankenpflegevereins Burgau. Mit der Tagesbetreuung, auch für Menschen mit Demenz, hat der Krankenpflegeverein schon 1996 ein Konzept speziell für Menschen mit unterschiedlichen Erkrankungen eingeführt.

Sozialstation

Die ambulante Pflege ist nach wie vor das wichtigste Standbein des Vereins. Unser professionelles Team aus examinierten Pflegefachkräften und qualifizierten Helferinnen bieten ein breites Leistungsspektrum an.

Betreutes Wohnen

Seit 1996 betreut der Krankenpflegeverein die Bewohner der Seniorenwohnanlage Burgau nach den Richtlinien des bewährten Wohnkonzeptes "Betreutes Wohnen".

Essen auf Rädern

Das Angebot "Essen auf Rädern" gibt es in Burgau seit 1991. Die warme Mahlzeit besteht in der Regel aus Suppe, Hauptgericht mit Gemüse oder Salat und Dessert oder Kuchen. Das Essen wird täglich frisch zubereitet.

Unser Leitbild:

Bei all unseren Aufgaben sehen wir den Erhalt der Selbständigkeit unserer Patienten an erster Stelle. So helfen wir dabei, den Aufenthalt in einer stationären Einrichtung zu verhindern bzw. zu verkürzen.

Ihr Kontakt zu uns:

Krankenpflegeverein Burgau e.V.

Bleichstr. 18, 89331 Burgau

Tel.: 08222/40990

Fax.: 08222/409918

E-Mail: krankenpflegeverein-burgau@t-online.de

Homepage: www.krankenpflegeverein-burgau.de